

日本大学第三学園生徒支援会レター



【第31号】



令和2年3月発行
生徒支援会PR委員会

卒業おめでとうございます

皆さんが三中、三高を立派に卒業されることに心よりお祝い申しあげます。

三中、三高で過ごした日々は、皆さんにとってどんな日々だったのでしょうか。多くの先生や友人と過ごした大切な時間だったのではないのでしょうか。沢山の笑顔や時には涙もあったかと思えます。全てがかけがえのない時間であったことに、今思いを巡らせているのではないのでしょうか。

数多くの学校行事、部活動を通して仲間と共に大きく成長してきた日々だったと思います。体育大会での力一杯に競技に取り組む皆さんに感動し、合唱コンクールではクラスで心を一つにして歌い上げた歌は、心に深く届きました。

どの行事でも皆さんの真剣な眼差しと、仲間と共に喜ぶ笑顔が溢れていた姿が忘れられません。その経験を糧にして、これから皆さんが令和という新時代に大きく羽ばたいて行くことを切に願っております。

そして保護者のみなさま、これまで支援会活動にさまざまな形でご協力いただきましてありがとうございます。

卒業生の皆さん、保護者の皆様のご健勝とご活躍を心よりお祈りいたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

生徒支援会 会長

佐藤育美

コサージュに想いを込めて ～ 高校3年学年委員会

高校3年学年委員会では、卒業生へお祝いの想いと式典に華を添える活動として、コサージュの贈呈を毎年行っています。本年度は真紅の薔薇のコサージュです。赤い薔薇には「愛情」「情熱」などの花言葉があります。

学園の先生方や職員の皆様、保護者や家族に愛されて成長し、晴れて卒業の日を迎える我が子たちに、これからも情熱を持ち続け、夢に向かって羽ばたいていって欲しいとの願いを込めて選定いたしました。

高校卒業という大きな人生の節目にお手伝いが出来たことを、学年委員一同幸せに思っております。

卒業生の皆さんの今後ますますの成長を、切に願っております。

On your graduation...



高校3年学年委員会
委員長 倉内 久仁子